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APARIÇÃO EXTRAORDINÁRIA DA VIRGEM MARIA NO CENTRO MARIANO DE FIGUEIRA, MINAS
GERAIS, BRASIL, AO VIDENTE FREI ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, POR OCASIÃO
DO ANIVERSÁRIO DE MADRE MARÍA SHIMANI DE MONTSERRAT

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

A família é um bem precioso para Deus, é um tesouro irrefutável e inextinguível que faz parte do
Seu Projeto Criador desde o princípio.

Depois que Meu Filho desceu dos Céus e encarnou neste mundo, Ele chamou os apóstolos para que
O seguissem e O imitassem, para que seguissem Seus passos de Vontade e de Amor. Esse pedido
estava impregnado da Vontade Maior de Deus.

Mas, tanto para os Seus apóstolos como para os Seus seguidores, deixar a família para viver o Plano
era algo muito doloroso. A chave que Meu Filho lhes entregava era a plena confiança em Seu
Coração e em Sua Presença. O que Ele podia legar aos Seus companheiros era que, através da
confiança de cada um dos Seus n'Ele, se estabeleceria uma comunhão e uma unidade perpétua entre
os apóstolos e as famílias que eles deixariam.

Hoje venho com esta Mensagem muito peculiar e ao mesmo tempo profunda, porque sua Mãe
Celeste trouxe uma família que esteve encarnada aqui na Terra e que hoje não está; que está
presente nos planos internos, acompanhando silenciosamente a expressão e a emanação dos Centros
de Luz.

Estas almas que hoje tenho ao Meu lado são os pais da Madre María Shimani, e, através destas
presenças que hoje Me acompanham aqui, de forma especial, venho testemunhar, como a Escrava
do Senhor, que todo esforço verdadeiro na vida desta matéria, sobretudo o esforço de dar a vida por
Deus e por Seu Plano, tem um mérito especial para o Pai Eterno, que Ele outorga a todos os
seguidores de Cristo que Lhe entregam seu maior e melhor bem da vida: suas famílias.

Por isso, venho aqui testemunhar, em nome de Meu Filho, que quando a alma serve a Cristo
verdadeiramente e deixa sua família para servir a um Plano Maior e desconhecido, essa alma e as
almas que formam sua família nunca estarão desamparadas, apesar da distância ou mesmo apesar da
separação espiritual, porque Meu Filho sabe o que significa para uma alma encarnada afastar-se de
sua família para responder a um chamado que nem sequer sabe se ocorrerá.

Mas é esse dom da confiança em Cristo que anima as almas que servem a Deus a seguir os
caminhos da transformação com valentia e coragem, porque tudo isso posteriormente dará frutos de
conversão e de redenção nos quais a família está  contemplada.

Assim, todas as almas que entregam suas famílias, em nome de Meu Filho, abrem a porta para a
conversão de seus entes queridos, mesmo que nesta vida não queiram escutar o chamado, porque o
verdadeiro chamado começa, filhos Meus, em seu mundo interior. É ali que Meu Filho semeia Seus
dons, é ali que Meu Filho deposita Seus tesouros, pelos quais devemos orar incansavelmente,
porque cada ser deste planeta tem sua hora para poder escutar o chamado e despertar, mesmo que
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tenha negado Deus toda sua vida.

Por isso, hoje lhes trago como testemunho os pais da Madre, como um exemplo de conversão e
também como um exemplo de despertar espiritual depois desta vida; porque vocês sabem, filhos
amados, que a vida não termina aqui e que do outro lado está a verdadeira vida espiritual, na qual
todos se encontrarão um dia, não só como uma família que esteve encarnada neste planeta para
aprender do amor e do perdão, mas também como uma família que pode evoluir espiritualmente e
reunir-se com os bem-aventurados e santos na Igreja Celestial.

Esta deve ser a finalidade da entrega de cada um de vocês, não somente sua própria transformação e
conversão, mas também que cada passo que deem no caminho espiritual beneficie amplamente seus
entes queridos, mesmo aqueles que têm a porta fechada para a Misericórdia.

Um ato sincero e verdadeiro de entrega por Meu Filho abre a porta para a oportunidade de toda a
família.

Como Mãe de todas as famílias do mundo, venho agradecer às almas que têm sido perseverantes em
orar pelas famílias do mundo inteiro.

Venho renovar esta oração que oferecem semanalmente e dizer a todos os Meus filhos, crianças,
jovens, adultos e idosos, que deveriam ter muito presente essa oração, porque vocês sabem, Meus
amados filhos, que a família, que é o Projeto principal de Deus para este planeta, está sendo muito
atacada, dividida e separada do que é verdadeiro e essencial.

Porque, se não sabiam, Meus amados filhos, cada família deve expressar nesta Terra um Atributo de
Deus, experiência que está sendo boicotada pelo Meu inimigo, pela falta de oração nas famílias e
por não saber compreender profundamente a razão pela qual estão reunidos e unidos nesta
encarnação.

Assim, Eu os convido a renovar esta oração pelas famílias, através do arquétipo e do princípio da
Sagrada Família de Nazaré, para que as famílias se consagrem à Sagrada Família de Nazaré e,
nestes tempos de tribulação e de perseguição por meio das modernidades, as almas não percam de
vista seu Propósito interior, porque cada alma da família tem um Propósito para Deus.

Hoje dedico este tempo para lhes dar esta Mensagem, porque Meus Olhos choram, de noite e de dia,
ao ver as famílias tão separadas e divididas por perderem sua sagrada comunhão com Deus.

Por isso, o Pai Eterno pensou tudo desde sua origem, desde antes do surgimento das primeiras
famílias neste planeta, através de Adão e Eva. O Pai pensou que a forma de renovar Seu Projeto era
através das famílias que se animassem a viver a experiência de sua própria consagração através das
Ilhas de Salvação.

Por isso, venho ampliar a Mensagem que Meu Filho lhes entregou nestes últimos tempos e nesta
última Maratona, porque, para receber as famílias, vocês devem ter a mente muito aberta e,
sobretudo, o coração. As famílias não mudarão da noite para o dia; é o amor de vocês que fará as
famílias mudarem de atitude.

O Sagrado Projeto da família de Israel precisa ser renovado, e sua Santíssima Mãe é responsável,
perante o Criador, de que esse Projeto se cumpra. Quando uma família não é sustentada dentro de
uma Ilha de Salvação, isso tem uma repercussão que desconhecem.
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Eu os chamo a colocar o diálogo em primeiro lugar, para compreender a linguagem de cada família,
para apoiar seus passos e decisões; mas, sem amor, isso não é possível.

Assim, espiritualmente, as diferentes famílias que encontrarão seu lugar dentro das Ilhas de
Salvação e que devem ter seu lugar dentro das Ilhas de Salvação, para expressar seu projeto familiar
de amor, ajudarão as demais famílias do mundo, porque muitas famílias estão perdendo-
se velozmente.

Quantas famílias se perderam enquanto Eu estou aqui falando com vocês?

As influências destes tempos deixam as famílias em caminhos sem saída, hipnotizadas e interferidas
pelas coisas do mundo, e, assim, afastam-se do amor e da verdade, do verdadeiro Propósito de cada
família neste planeta.

Por isso, Meu Filho também retornará. Virá buscar as famílias do mundo para que o sagrado povo
de Israel possa renovar-se e finalmente possa viver na Terra Prometida, naquele espaço que Meu
Filho prometeu a todos desde o princípio.

A cada dia que passa, neste tempo final, Sua Obra e sobretudo seus corações encontrarão em seus
caminhos o chamado e o pedido de ajuda de muitas famílias, de famílias numerosas e de famílias
separadas, de mães solteiras ou de mães casadas.

Todas as famílias da Terra gritam pedindo ajuda, e os Sagrados Corações, conhecendo a
importância do Projeto principal de Deus, que é a família, sempre intercederão e intervirão para que
a maioria das famílias do mundo, que estão sendo modificadas geneticamente, despertem a tempo,
voltem-se para Deus. Peçam de coração, em oração interior, para que recebam a ajuda e a Graça que
necessitam para que as portas que Meu inimigo abre para o que é incerto se fechem, e as famílias
possam estar protegidas, sob o amparo da Sagrada Família de Nazaré.

Por isso, convido-os a olhar com maior profundidade o que sucede a seu redor, especialmente nas
famílias que estão próximas de vocês ou nas famílias que os chamam pedindo-lhes ajuda. Vão,
assim como Meu Filho Jesus sempre foi, ao encontro das famílias, sem conceitos, sem ideias
próprias, sem preconceitos, sem nada que possa condicionar a dor e o sofrimento das famílias.

O que mais aflige Meu Coração é a modificação genética que as famílias vivem hoje e as formas
mais horrorosas com as quais criam o ser humano. Isso é ir contra a Lei da Vida, a Lei do Amor e
do sagrado arquétipo da família.

Agora compreendem a necessidade de prestar atenção na Oração pelas Famílias?

Em um mundo com mais de oito bilhões de pessoas, não pode ser que apenas quarenta pessoas orem
pelas famílias.

Será que estão compreendendo o que Eu digo por amor?

O que está acontecendo, filhos Meus? Perguntaram-se?

Tomo este tempo, porque Meu Filho Me pediu, porque Ele Me permitiu isso.

Nossos Corações revelam as coisas mais profundas aos corações que estão verdadeiramente abertos.
Chega de se justificar!
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Hoje as orações que levo em Meu Coração ajudarão muitas famílias da África e da Ásia, golpeadas
pelos conflitos nas nações e nos povos, pela impunidade que encurrala as famílias em um lugar sem
saída.

Quero que na Oração pelas Famílias incluam uma intenção especial para Mim, que orem pelas
famílias imigrantes, esquecidas nas ruas deste mundo, não ouvidas por causa da indiferença, pela
falta de fraternidade e de amor; também pelas famílias que morrem nos oceanos do mundo.

Quisera perguntar para a humanidade:

Alguma vez já se perguntaram o que a Mãe de Deus, a Mãe da humanidade, sente quando as
famílias desaparecem nos mares do mundo, quando as crianças não são ajudadas em seu naufrágio?

Como o mundo pode dormir com sua consciência tranquila, quando os corpos flutuam nos oceanos?

O que está acontecendo com a humanidade de hoje, que é capaz de abortar e de ultrajar a Lei da
Vida sem nenhum sentimento?

Agora compreendem por que o mundo está como está?

Minhas Palavras não dariam para descrever tudo o que verdadeiramente acontece neste mundo. Por
isso, Meu Filho os chamou a uma definição imediata. O tempo é agora, não haverá outro.

Eu lhes agradeço por estarem abertos a escutar a verdade e por fazer algo, verdadeiramente, para
que isso mude. Isso começará em vocês mesmos e não nos demais, observando todos os dias o que
têm que melhorar.

Neste lugar e em nenhum outro lugar desta Obra, concebida por Nossos Sagrados Corações, não
pode mais haver espaço para reclamar. Se assim fizerem, não estarão compreendendo a
Misericórdia. O primeiro esforço é o de vocês para que depois o esforço seja vivido no mundo
inteiro.

Não se esqueçam de continuar rezando pelos não nascidos. Necessito que se tornem corresponsáveis
??por essas almas, pelo perdão dos pecadores, por aqueles que promovem esse ultraje ao Coração
de Deus.

Para que este chamado ressoe no mais profundo da consciência, nos quatro cantos deste mundo,
venho pedir-lhes uma canção para que meditem enquanto escutam essa melodia e que revivam esta
Mensagem quantas vezes for necessário; quanto mais vezes, melhor será sua resposta.

 

Frei Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

Vamos escutar, na Presença da Virgem Maria: "Encontro com Maria no coração".

 

Eu os abençoo e os animo a seguir adiante por Cristo, renovando cada passo de suas vidas, em
gratidão e amor.



Associação Maria
Aparição da Virgem Maria

Voz e Eco dos Mensageiros Divinos
www.mensajerosdivinos.org

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

 

Canção: "Encontro com Maria no coração".


